

**PENGARUH *PERSONALITY INFLUENCES* DAN KECERDASAN EMOSIONAL
TERHADAP KINERJA PEGAWAI
(Suatu Studi pada Pegawai Kec Pataruman)**

ARTIKEL

Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Ujian
Menempuh Ujian Sidang Sarjana Strata Satu



Oleh,
IMAS HARTINI
NIM. 3402170473

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GALUH**

2022

ABSTRAK

Imas Hartini, NIM. 3402170473. Pengaruh *Personality Influences* Dan Kecerdasan Emosional Terhadap Kinerja Pegawai (Suatu Studi Pada Pegawai Kec Pataruman).Di bawah bimbingan Dr. Hj. Aini Kusniawati, M.M., selaku pembimbing I dan Mukhtar Abdul Kader S.E, M.M. selaku pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Personality Influences* Dan Kecerdasan Emosional Terhadap Kinerja Pegawai (Suatu Studi Pada Pegawai Kec Pataruman. Permasalahan yang dihadapi dalam dalam penelitian ini meliputi: Bagaimana pengaruh *personality influences* terhadap kinerja pegawai Kec Pataruman; Bagaimana pengaruh kecerdasan emosional terhadap kinerja pegawai Kec Pataruman; Bagaimana pengaruh *personality influences* dan kecerdasan emosional terhadap kinerja pegawai Kec Pataruman. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis ; Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *personality influences* terhadap kinerja pegawai Kec Pataruman; Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh kecerdasan emosional terhadap kinerja pegawai Kec Pataruman; Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *personality influences* dan kecerdasan emosional terhadap kinerja pegawai Kec Pataruman. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kuantitatif. Sedangkan penggunaan analisis data yang digunakan adalah analisis koefisien korelasi, determinasi, regresi sederhana dan uji t dan uji F. Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa *Personality influences* di Kecamatan Pataruman sudah sangat baik, hal tersebut dibuktikan dengan hasil pengujian hipotesis yang menunjukkan bahwa *personality influences* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja pegawai di Kecamatan Pataruman.; Kecerdasan emosional di Kecamatan Pataruman sudah sangat baik, hal tersebut dibuktikan dengan hasil pengujian hipotesis yang menunjukkan bahwa kecerdasan emosional berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja pegawai di Kecamatan Pataruman; *Personality influences* dan kecerdasan emosional berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja pegawai di Kecamatan Pataruman. Diharapkan kec Pataruman meningkatkan *Personality influences* dan kecerdasan emosional sehingga akan lebih meningkatkan kinerja pegawai.

Kata Kunci: Personality influences, kecerdasan emosional dan kinerja pegawai